

Beratungsergebnisse
aus der öffentlich Sitzung des Internationalen Ausschusses
am 20. November 2019

1 „Gemeinsam sind wir Viele“ – Integrationskonzept für Weinheim
Vorlage: 149/19

Geänderter Beschlussantrag:

Der Internationale Ausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgende
Beschlussfassung:

Der Gemeinderat nimmt das Integrationskonzept für Weinheim „Gemeinsam sind wir
Viele“ wohlwollend zur Kenntnis und beschließt, dieses als Grundlage künftiger
Maßnahmen zu nehmen.

Ergebnis: Einstimmige Zustimmung